

障害者支援施設あじさい園での新型コロナウイルス感染について
(支援体制復帰に関するご報告)

去る8月15日に発覚いたしました、障害者支援施設あじさい園における新型コロナウイルス感染症の集団感染につきましては、ご利用者、ご家族、関係者の皆さま方大変ご心配とご迷惑をお掛けしましたこと心よりお詫び申し上げます。

さて、10月6日現在をもちまして新たな陽性者はなく、保健所の指導により通常の集団感染の終息の目安とされる最長潜伏期間である2週間と、更に健康観察期間としてその倍の日数を設けた28日間(計4週間)が満了し、10月7日より平常の支援体制に復帰することといたしました。

皆さま方には、発生当初より温かい励ましやご支援を賜り法人職員一同感謝の気持ちで一杯です。これからも、尚一層の感染防止対策に努め、ご利用者の安心安全を守っていけるよう気を引き締めて参りたいと思っております。尚、コロナ禍の中、皆さま方のご健康をお祈りすると共に、一日も早く穏やかな日常に戻るよう温かく見守って頂ければ幸甚に存じます。まずは、ご報告まで申し上げます。

令和2年10月6日
社会福祉法人高知小鳩会
理事長 南 守